

# Villa Zanzibar - Martinique - Case Pilote



**From 227.14 € / night - 4 bedroom(s) - 2 bathroom(s)**

# Galerie photos / Photo gallery



## Votre location / Your rental

La maison de vacances est située sur la côte Caraïbe de la Martinique, aux portes du nord de l'île. Cette location de vacances de 4 chambres peut accueillir jusqu'à 8 voyageurs.

Logée au sein d'un quartier résidentiel très calme et entourée d'une végétation verdoyante, cette villa promet un séjour reposant et dépaysant. D'autant plus que la maison de vacances est située à seulement 1 minutes de marche d'une petite plage de sable noir.

A seulement 4 minutes du bourg de Case-Pilote, la maison de location est idéalement située. Vous y trouverez de nombreux restaurants, bars, supérettes mais également une boulangerie, une pharmacie et un marché incontournable. Vous apprécierez sans aucun doute le charme et la douceur de vivre de la commune de Case-Pilote.

La villa est idéale pour accueillir une famille ou un groupe d'amis. Un lit bébé est à votre disposition pour les familles.

Construite de plain-pied et s'agence comme suit :

- 1 suite parentale avec lit 160 et salle de bain avec douche à l'italienn, double vasque et wc indépendant
- 1 chambre avec lit double 160
- 1 chambre avec lit double 160
- 1 chambre double avec deux lits simples 90 pouvant être rapprochés pour en faire un lit double 180
- 1 salle de bain commune aux trois autres chambres avec double vasque, douche à l'italienne et wc
- 1 grand salon avec TV écran plat
- 1 grande cuisine moderne entièrement équipée

L'extérieur est composé de :

- 1 terrasse couverte avec espace table à manger et espace salon
- 1 pergola avec son espace transats
- 1 piscine au sel sécurisée par une alarme

- 1 barbecue au charbon et un jardin avec des citronniers
- 1 parking sécurisé ou plusieurs véhicules peuvent être garés

The holiday home is located on the Caribbean coast of Martinique, at the gateway to the north of the island. This 4-bedroom holiday rental can accommodate up to 8 travellers.

Located in a very quiet residential area and surrounded by green vegetation, this villa promises a relaxing and exotic stay. The villa is located only 1 minute walk from a small black sand beach.

Only 4 minutes from the town of Case-Pilote, the rental house is ideally located. You will find many restaurants, bars, mini-markets, but also a bakery, a pharmacy and a market that cannot be missed. You will certainly appreciate the charm and the gentle way of life of the town of Case-Pilote.

The villa is ideal for a family or a group of friends. A baby bed is available for families.

Built on one level and arranged as follows:

- 1 master suite with double bed and bathroom with Italian shower, double washbasin and separate toilet
- 1 bedroom with double bed 160
- 1 bedroom with double bed 160
- 1 double room with two single beds 90 that can be brought together to make a double bed 180
- 1 bathroom shared with the three other bedrooms with double washbasin, Italian shower and wc
- 1 large living room with flat screen TV
- 1 large modern kitchen fully equipped


















The exterior is composed of :

- 1 covered terrace with dining table and lounge area
- 1 pergola with its deckchair area
- 1 salt water swimming pool secured by an alarm
- 1 charcoal barbecue and a garden with lemon trees
- 1 secure car park where several vehicles can be parked

# Caractéristiques / Features

🏠 115 m2 / 👤 8 traveler(s) / 🛏️ 4 bedroom(s) / 💧 2 bathroom(s)

## Equipements / Equipment

- |   |  |   |   |   |
|---|--|---|---|---|
|  Barbecue         |  Air conditioner  |  Safe            |  Iron    |   |
|  Oven             |  Dishwasher       |  Household linen |  Crib    |   |
|  Washing machine |  Espresso machine |  Microwave       |  Parking |   |
|  Swimming pool   |  Hair dryer      |  TV             |  Wifi   |  Clothes washer |

# Localisation



# Séphora

+596 596 10 60 55  
martinique@villaveo.com